



## Ofrece Mier defender recursos para atención médica de trabajadores del PJF en presupuesto 2024

El único fideicomiso que favorece a las trabajadoras y trabajadores del poder Judicial de la Federación (PJF) no sólo mantendrá sus recursos, sino que los aumentará, ya que pasará de 69 millones de pesos a 260 millones de pesos destinados a la atención de enfermedades que ocasionan gastos extraordinarios, indicó Ignacio Mier Velazco, líder parlamentario morenista.

<https://www.voragine.com.mx/2023/10/19/ofrece-mier-defender-recursos-para-atencion-medica-de-trabajadores-del-pjf-en-presupuesto-2024/>